

Une exposition sur le résistant le lieutenant Parouty

CHEF-BOUTONNE

Publié le 19/08/2019 à 04:55 | Mis à jour le 19/08/2019 à 04:55



Le lieutenant Parouty, l'un des résistants les plus importants du sud des Deux-Sèvres.

© Photo NR

La salle du conseil municipal de Chef-Boutonne accueille, du 19 août au 5 septembre, une exposition sur le lieutenant Parouty. Raymond Kopp (que l'on appelait le lieutenant Parouty) fut l'un des résistants les plus importants du sud des Deux-Sèvres. Il dirigea le groupe de l'armée secrète et participa à des actions dont la plus marquante fut l'attaque de la garnison allemande de Melle le 13 août 1944, avec des détachements commandés par Jousseau, Broussard et Tabourdeau.

Marie-Agnès Kopp, petite-fille de Raymond Kopp, présentera les résultats de ses recherches à travers des textes illustrant les 34 photographies qui seront exposées. Le vernissage de cette exposition a lieu ce lundi 19 août à 18 h en sa présence ; à 20 h 30, une conférence « Parouty et ses compagnons résistants » sera animée par Dominique Tantin, historien et auteur de la biographie du résistant.

Vernissage ce soir à 18 h, conférence à 20 h 30.